

## Hubo más participación de votantes en el extranjero

ARTURO R. PANSZA

En las pasadas elecciones del 2 de junio en la capital del país, se dio una mayor participación de ciudadanos mexicanos en el exterior, ante los elementos inclusivos con que se cuentan, luego de años de que ese sector poblacional fue discriminado al negarle sus derechos.

Lo anterior fue declarado por el consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca Rodríguez, al exponer que los migrantes tienen una gama de modalidades de votación superiores con que cuentan en territorio nacional las personas, dos de ellas la denominada anticipada que le permite emitir el sufragio antes de la fecha de los comicios.

Durante el foro virtual con la comunidad mexicana migrante para analizar los resultados del voto desde el extranjero declaró: "eso sin duda en nuestro territorio nacional es inédito, nadie salvo las personas que se encuentran en prisión preventiva y que están en estado de postración por alguna discapacidad, tiene esta posibilidad de tener un voto anticipado".

Refirió que, debido a una serie de medidas, el IECM pudo recibir de la comunidad chilanga en el extranjero 34 mil 325 votos por vía electrónica; 7 mil 166 a través del correo postal y 4 mil 382 de manera presencial en las sedes diplomáticas.



**Implementó IECM voto anticipado postal y electrónico** /CORTESÍA: IECM

